

ESPECIAL ELECCIONES

CUATRO CANDIDATURAS buscan la alcaldía en la comuna de Cauquenes

■ CAUQUENES ES LA CAPITAL PROVINCIAL QUE CONFORMAN ADEMÁS LAS COMUNAS DE CHANCO Y PELLUHUE. FUE FUNDADA EN 1740 Y DURANTE DÉCADAS FUE SOLO UN ASENTAMIENTO. El auge de la producción triguera y el arribo del ferrocarril, fueron factores que impulsaron un mayor desarrollo. En 2010, a raíz del terremoto, la ciudad quedó en ruinas.

La elección municipal se juega con cuatro candidatos que buscan ser electos por el próximo período en calidad de alcalde. Jorge Muñoz (IND-Chile Vamos), Alejandra Concha (Demócratas), Nery Rodríguez (IND) y Ricardo Verdugo (IND).



**JORGE MUÑOZ
 SAAVEDRA**

Nació el 27 de diciembre de 1982 en Cauquenes, hijo de María Inés Saavedra y Juan Carlos Muñoz. Comenzó su formación académica en la Escuela 13 y continuó en el Liceo Antonio Varas. Posteriormente, se trasladó a Santiago para seguir su vocación en el ámbito de la salud. Estudió Odontología en la Universidad Andrés Bello y se graduó de dentista. Proviene de una familia con una sólida tradición de servicio público, ya que su padre fue alcalde por tres períodos y su hermano es consejero regional. En las pasadas elecciones municipales, ocupó el segundo lugar, tras la electa alcaldesa Nery Rodríguez. Obtuvo 4.608 votos equivalentes al 31,53 %.



**ALEJANDRA CONCHA
 URRUTIA**

De profesión abogada, fue por tres períodos concejala de la comuna. Es la candidata a la alcaldía de Cauquenes, respaldada por la alianza de los partidos Amarillos y Demócratas, que representan la centro derecha. Plantea una visión de progreso y desarrollo, teniendo como ejes la transparencia, la participación económica y el desarrollo económico sostenible. Igualmente, destaca como una tarea fundamental levantar un liderazgo que saque del estancamiento en que se encuentra la comuna y con ello atraer mayor inversión, fuentes de trabajo y fortalecer el ingreso a la educación superior.



**NERY RODRÍGUEZ
 DOMÍNGUEZ**

Marcó un hito para Cauquenes en la pasada elección municipal al convertirse en la primera mujer que llega al sillón municipal de forma democrática y por votación popular. La cauquenina obtuvo el 41,29% de los votos, logrando 6.034 sufragios, que le permitieron consolidar su victoria. Con su histórico triunfo Rodríguez puso fin a 12 años de la administración del fallecido exalcalde Juan Carlos Muñoz, quien si bien ya no podía repostular al cargo, respaldaba la candidatura de su hijo Jorge Muñoz, quien quedó en el segundo lugar. Es independiente, odontogeriatra de profesión, no milita en partido político.



**RICARDO VERDUGO
 SEPÚLVEDA**

Es oriundo de Cauquenes, ciudad donde nació en 1978. Realizó sus estudios de educación básica en el Liceo Inmaculada Concepción de Cauquenes y en el Liceo Antonio Varas. Se tituló de ingeniero agrónomo en la Universidad de Las Américas en 1997. Es dueño de dos empresas dedicadas a la producción frutícola y prestación de servicios agrícolas. Fue militante de la Democracia Cristiana, renunciando en 2020 luego de una fallida candidatura a alcalde. A los 46 años, asume el desafío de convertirse en alcalde de Cauquenes, con la intención de lograr una comuna más justa, con mayores oportunidades que permitan avanzar a través de una gestión acorde a los tiempos actuales, protegiendo siempre el bienestar de las personas y el medio ambiente.